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№２２１３ 第５回例会 ２０１１．８．４ 晴 

点 鐘：小野恒靖 会長 

進 行：渡辺 務 副 SAA 

ソング：君が代、奉仕の理想 

 

会長挨拶 

小野恒靖 会長 

 
皆さんこんにちは。早いもので１ヶ月になりました。

今日は日本に初めてビヤホールが開店した日です。

銀座７丁目のライオンビヤホールです。１８９９年８

月４日のことです。 

上野のライオンビヤホールには、日展の帰りに、

私と石渡さん、白石さんの３人で行きました。懐かし

い話です。たしか１５年くらい前の話です。 

６日より夏の高校野球の開幕です。習志野高校

は２日目、静岡高校と対戦です。 

サッカーなでしこジャパンの報酬は１人７５０万円

だそうですが、私の意見として１千万円位でもいい

かな、と思います。 

国民栄誉賞を団体で受賞できて、東北の被災者

の人たちも元気をもらったことでしょう。 

卓球の世界選手権、男子シングルス決勝戦で 

中国同士でしたが、勝った瞬間、勝者が仰向けに

なり、起き上がって自国の応援団の前で着ていた

ユニホームをずたずたに引き裂いてしまいました。 

私はそれを見て、スポーツマンのあるべき行為で

ないと思い、１９回三枝杯の挨拶の中で、この話を

しました。中学生の選手の皆さんは真剣にきいてく

れました。当日は４５０人の参加者がありました。 

 ７日（日）千葉市の京葉銀行プラザ６階でロータリ

ー財団セミナーに行ってきます。次回にお話をいた

します。 

 

会長報告 

 例会終了後 理事会、４５周年委員会を開催いた

します。 

 

幹事報告 

須藤 隆 幹事 

 



皆さんこんにちは。 先日、嘉義南区扶輪社より、

４５周年の記念式典日の問い合わせと１０月１０日に

姉妹クラブの５０周年記念式典に参加するため来

日するとの電話がありました。 

日本を訪問される際は是非当クラブを訪問され

るよう話しましたが、詳しくは改めて書面にて連絡す

ることといたしました。本日の理事会で具体的な対

応を確認して返事をする予定です。 

報告事項 

１．地区大会実行委員会より下記案内を受領。 

  ①３０年以上１００％例会出席ロータリアンの表彰

推薦依頼 

②８５歳以上の長寿ロータリアンの表彰推薦依頼 

③地区大会バス及び乗用車利用状況報告依頼 

④地区大会における選挙人推薦依頼 

⑤第１２回ロータリアン芸術祭作品出品依頼 

２．千葉県共同募金会より「東北関東大震災義援

金」通信受領 回覧 

３．第４分区８クラブの「暑中見舞い広告」が掲載さ

れた房総新聞受領 回覧 

４．台南西区扶輪社より会報受領 回覧 

５．木更津ＲＣ及び君津ＲＣより会報受領 回覧 

６．君津ＲＣ、上総ＲＣより活動計画書受領 回覧 

７．富津シティＲＣより休会のお知らせ 

  ８月１０日（水） 定款第６条第１節ｃ項 

 

誕生祝 

平川恵敏 昭和２４年８月２４日生 

誕生祝一言 

平川恵敏 会員 

 
昭和２４年８月２４日広島生まれです。６２歳にな

ります。今を一生懸命生きることの大切さを痛感す

る毎日です。 

誕生祝いを頂きましてありがとうございました。 

委員会報告 

クラブ会報・広報委員会 

若鍋武良 委員長 

会報の編集方針、

作成方法等の検討

を中心議題にした

委員会を開きます。

会報委員以外の方

も参加大歓迎です。

開催日時は、１８日の例会で発表します。 

 

４５周年委員会 

佐藤信泰 委員長 

４５周年記念事

業案に対する提案

は、本日締め切りと

なっておりますが、

８月１８日まで延期

します。提案の趣

旨等佐藤宛に送付下さい。 

８月１８日例会後に委員会を予定しております。 

 

クラブ管理運営委員会親睦担当部 

高島治雄 担当部長 

今月の最終例会、

８月２５日は納涼夜

間例会になります。

一寸早いですが、

理事会の議を経て

おり次回は休会で

すので、ここで御案内します。 

場所 マザー牧場ビアガーデン 

日時 ８月２５日（木） １８：００～ 

  送迎バス 

さゞ波館１７：００→吉野農協前１７：１０→

佐貫農協前１７：２０→マザー牧場 

会費 ３,０００円／人 

申込 ８月１８日（第３例会） 各自乗車場所を指

定して下さい。 

尚、お客様として２名のＡＬＴ、及び富津シティ

ＲＣの会長、幹事が出席される予定です。 

三井会員に多大のご協力を頂いております。 



奉仕プロジェクト委員会国際奉仕担当部 

榎本守男 部長 

８月２５日は親睦

委員会主催のマザ

ー牧場での納涼親

睦家族例会ですが、

国際奉仕もその企

画に便乗して富津

市内の学校で生徒がお世話になっている二人のＡ

ＬＴを、招いておいしいジンギスカンを食べながら、

楽しい夕べを過ごしたいと思います。 

ＡＬＴの二人の女性を紹介します。 

ジュンナ松田（Junna Matsuda） 日系女性。

ハワイ生れ、サンフランシスコ育ち。現在勤務校、

佐貫中、佐貫小、他数校。 

ケイ中島（Kei Nakajima） フィリッピン生れ、

フィリッピン大卒。ロサンジェルスで生活。現在市原

在住。現在勤務校、大貫中、大貫小、他数校。 

これだけの情報ですが、当日は皆さんの持って

いる話題で花を咲かせて頂ければ幸いです。 

若鍋会員にはいろいろお骨折り頂きありがとうご

ざいました。大勢の皆様の出席をお願いします。 

 

卓話 

新世代奉仕について 

大網庄一郎 奉仕プロジェクト委員会部長 

 

１． 今年度より委員会数の見直しにより、四大奉仕

部門に新世代奉仕が追加され五大奉仕部門

に変更となりました。 

これに関しての山田ガバナーの方針は、 

① 地区の委員会構成は変更したが、クラブの

委員会構成を変更する必要はない。逆に

委員会数を減らした方が良いと考えてい

る。 

② ロータリーは従来から新世代の育成に力を

入れてきている。 

③ 各クラブは従来どおり新世代の健全な育成

に力を入れて頂きたい。 

以上が新世代に対する山田ガバナーの基本

的考えである。 

２． さて、それでは「新世代奉仕」とは 

① 各ロータリアンの責務は年齢３０歳までの

若い人すべてを含む新世代により良き未

来をもたらすため、将来への準備をさせる

ことである。 

② すべてのクラブと地区は新世代の基本的

ニーズを支援する様奨励されている。基本

的ニーズとは健康、人間の価値、教育、自

己開発である。 

③ 新世代のためのＲＩ常設プログラムには、イ

ンターアクト、ローターアクト、ロータリー青

少年指導者養成プログラム（ＲＹＬＡ）、ロー

タリー青少年交換があります。 

３． ９月は「新世代のための月間」に指定されてい

ます。先般４５周年委員会の佐藤委員長より、４

５周年にふさわしい奉仕活動について、新世代

を含めた中で活動提案がありましたが、これを

機に新世代奉仕についての理解を深めていく

必要があろうと思います。 

 

台湾旅行 

若鍋武良 会員 

 

 ７月初旬に「台湾周遊旅行」に参加しました。以下

の日程でした。 

１日目 台北桃園空港から台中へ 

２日目 台中→日月譚（文武廟）→嘉義（呉鳳廟）

→台南（赤嵌楼）→高雄（蓮池譚）  

３日目 高雄→台東→花蓮（アミ族民族舞踊鑑賞）  



４日目 花蓮→太魯閣（タロコ）→九イ分→台北   

５日目 台北（故宮博物院・忠烈祠）→桃園空港 

 台湾の面積は、九州ほどの広さ（日本の約１０分

の１）で、台湾島は、南北約４００km、東西の約１５０

km で長方形の「木の葉」のような形をしています。

島の西部は平野、中央と東部は山地に大別されま

す。島の東側の台東から花蓮に至る山沿いはまだ

未開の地が多く昔ながらの原住民（全体の人口の

２％）が生活しているようです。人口は２千３百万人

で日本の約５分の１です。 

  気候は、台湾のほぼ中央部（嘉義市付近）を北

回帰線が通っていて、その北は亜熱帯、その南は

熱帯に属します。台湾の南部は熱帯に属し夏の期

間が長く、夏の暑さは応えます。 

 台湾（中華民国）は、英語でフォルモサ Formosa 

（美麗島、英文表記 beautiful island）とも呼ばれま

す。これは、「美しい」という意味のポルトガル語が

原義で、１６世紀半ばに初めて台湾沖を通航したポ

ルトガル船のオランダ人航海士が、その美しさに感

動して「Ilha Formosa（美しい島）」と呼んだことに由

来するようです。 台湾の歴史は、１７世紀のオラン

ダ統治時代、鄭氏政権時代を経て、清朝統治時代

末期の日清戦争後の1895年下関条約により、日本

の統治下に編入されました。その後1949年10月中

華人民共和国の成立により、国民党は中華民国の

政府機能を大陸から台北に移し、現在の台湾が成

立しました。  

  台湾人は親日的で、東日本大震災の際には、世

界のどの国よりも多くの義援金が日本へ寄せられま

した。最後に、最近の新聞に掲載されていた台湾

に関する記事を紹介します。 

１）建国１００年（辛亥革命１００年） 

 台湾では西暦の他に「民国」という年号が使用さ

れています。１９１１年に辛亥革命が起き、清朝を倒

し、翌年１月中華民国が誕生しました。今年はその

建国から「１００年」目にあたり、「民国百年」の各種

の記念行事が開かれているようです。建国時の初

代の総統は孫文で号は中山。台北市に「国父記念

館」があります。 

２）台湾「嘉義」甲子園へ 

 今年の夏の高校野球大会は第９３回を数えます。

１９３１年の第１７回大会で台湾の嘉義農林が準優

勝しました。準優勝から８０年の今年、同校のＯＢ会

が開会式を観覧する為に来日しました。台湾では

日本統治時代に野球が普及し、中でも嘉義農林は

強豪で、甲子園に夏４回、春１回出場したそうです。 

 

ニコニコＢＯＸ 

大須賀三智男 親睦担当委員 

＊大網庄一郎 孫娘がピアノコンクール関東地区

予選１位で通過し、全国大会出場が

決まりました。 

＊平川恵敏  誕生祝を頂いて。 

＊＞1,000 円 合計 7,000 円 

 

出席報告 

刈込一弥 出席担当部長 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 20/19 16 3  84.21%

前回 20/19 17 2  89.47%

 

理事会報告（４５周年委員会委員参加） 

出席者 小野、須藤、大網、千葉、原田、若鍋、

大須賀、佐藤、石渡、志波、高島 

１．８月度プログラム確認  

９月初会の例会卓話担当を大網会員から白石

会員に変更、その他は活動計画書通り。 

尚、８月２５日の夜間例会では会費３０００円を

徴収。ＡＬＴの方お二人を招待することが承認

された。 

２．嘉義南区扶輪社、来日歓迎に関する対応につ

いて 

①４５周年の式典は行わず、１０月１３日（木）を

   ４５周年記念の例会日とする。 

嘉義南区扶輪社が来日の折に、当クラブへお

招きし、その例会を嘉義南区扶輪社を歓迎す

る４５周年記念の例会とする。例会後、姉妹提

携契約の更新を行い、歓迎会に移る。 

  ②１０月１３日の例会日についてはフレキシブル

にし、先方の滞在スケジュールに合わせて決

めることとする。尚、歓迎会を夜間にするか昼

にするかは先方とスケジュールを打ち合わせ

する過程で判断する。 


